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＜平成28年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 28年 11月 21日(火) 午後 6時 30分～ 
［会  場］南コミュニティーセンター 
［参加者数］13名 
［担 当 者］3班：◎岡野、○本間、天日、黒岩、宇治、後藤   （◎班長、○副班長） 
 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)議員定数について 
・人口が減っている、議員の考えは。 
・予算下げる為。 
・外国では少人数である。 

・議会報告会のなかで意見を聞き、議会改革特別委員会

で討論した。結果、１８名が適当とした。 
・現在は議論していない。 
・今後も市民の意見を聞いていく。 

 

(2)議会のチェック機能について 
・どの様な事があるのか？ 

・具体例として決算審査、予算審査のなかで、費用対効

果などをチェックしている。 
 

(3)政務活動費について 
・富良野はないと聞いている、市民にもわかりやすくア

ピールするべきでは。 

・４年に１度の会派での研修費はある。 
・道内他市の状況を説明。 

 

(4)串内牧場について 
・管内の牛が少ないと聞くが、広域でやる意味あるのか 
・一度始めたからといって、今後も続けることになるの    

か。 

・広域連合議会に伝える。  

(5)健康保険について  
・高額医療費の払い戻しの申請を毎月しなければならな

い。75歳以上のようにならないのか。 
 
 

・意見として受け止める。  
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(6)庁舎内を禁煙にするべきでは。 
・一般質問でもあったが、答弁が腑に落ちないし、庁舎

内禁煙にすべきでは。 
・道は敷地内禁煙である。 

・意見として受け止める。  

(7)JRの存続問題について 
 

・皆が乗り、支える事が大切。市も議会も残そうと云う

気持ちは一緒である。 
・１１月１４日のフォーラムについて説明。 

 

(8)合同墓について 
・家庭環境や社会的に個人で墓を持つ、守っていくこと

が難しくなっている。更に踏み込んだ議論を。 

・一般質問でも質問をしているが、現時点では市として

は考えていない。 
・道内他自治体などの事例を紹介。 

 

 


